

Une équipe pour la prochaine olympiade de la FFAAA

Remettre la pratique au cœur de notre fédération.

Tableaux synthétiques et non-exhaustifs d'actions concrètes issues du programme de la liste Esprit Aïki

objectifs	Actions à mettre en oeuvre	Moyens d'actions
Une fédération qui se met davantage au service des clubs en leur fournissant des outils et des services	Soutien technique pour créer leur site web	Webinaires de formation
		Création de fiches techniques
		Communautés d'échanges de pratiques
	Soutien technique pour animer une présence dans les réseaux sociaux	Webinaires de formation
		Création de fiches techniques en accès libre, sans inscription préalable
		Communautés d'échanges de pratiques
	Mise à disposition gratuite de visuels, supports vidéo, affiches pour les clubs	Créer une banque de supports de communication réutilisables : images fixes vidéos affiches flyers
	Aider les responsables de clubs dans leur gestion administrative	Créer des fiches synthétiques sur : gestion d'un club réglementation subvention etc
		Webinaires de formation Mise à disposition de tableaux comptables personnalisables à destination des clubs.

Une équipe pour la prochaine olympiade de la FFAAA

Remettre la pratique au cœur de notre fédération.

objectifs	Actions à mettre en oeuvre	Moyens d'actions
Promouvoir nos disciplines que sont, l'Aïkido, l'Aïkibudo, le Kinomichi, le Wanomichi, le Takemusu auprès d'un nouveau public : Élargir la communication pour aider les clubs à recruter et fidéliser.	S'appuyer sur des démarches de marketing pour améliorer la promotion de nos disciplines, mieux investir les réseaux sociaux	S'appuyer par appels d'offres sur les ressources d'une agence de communication spécialisée pour développer l'image et la notoriété des arts aïki
	Développer une communication locale dynamique et engageante.	Établir un réseau de correspondants en communication au sein des Ligues afin d'identifier les personnes ayant un contact privilégié avec des leaders d'opinion à l'échelle locale : presse, radio, influenceurs...
	Mettre en place des démarches marketing ciblées sur les jeunes adultes, les incitant à s'engager dans la pratique de nos disciplines, et à devenir à leur tour des ambassadeurs.	Collaborer avec une ou plusieurs sociétés spécialisées en communication par le biais d'appels d'offres, afin de bénéficier de leurs expertises et d'élaborer une stratégie efficace.
		Détecter les jeunes espoirs en s'appuyant sur les clubs, leur faciliter l'accès aux formations, s'appuyer sur les dispositifs fédéraux existants.
	Mobiliser les ressources financières nécessaires pour faire connaître nos disciplines auprès de ceux qui ne les pratiquent pas encore.	Lancer un appel d'offres pour solliciter l'expertise d'une société spécialisée en communication.
		Établir un budget dédié à la communication pour garantir une visibilité optimale de nos disciplines.
	Communiquer sur nos disciplines auprès des publics non-pratiquants pour attirer de nouvelles personnes dans les clubs.	Identifier les éléments distinctifs des arts Aïki pour mieux expliquer leurs spécificités.
		Illustrer de manière efficace (à travers des contenus textuels et visuels) la richesse de nos disciplines avec des communications ciblées prenant en compte la pluralité des publics adressés.
Organiser des événements et communiquer pour qu'ils soient relayés dans la presse		

Une équipe pour la prochaine olympiade de la FFAAA

Remettre la pratique au cœur de notre fédération.

objectifs	Actions à mettre en oeuvre	Moyens d'actions
Promouvoir une fédération qui incarne la démocratie, tant au sein de ses instances qu'au quotidien.	Engager un travail collaboratif en associant les élus des régions à la réflexion fédérale, afin de construire ensemble un avenir meilleur.	Établir une Conférence des Présidents de Ligues, véritable force de propositions, pour dynamiser et enrichir le débat au sein de notre fédération
	Assurer une écoute attentive des avis des délégués des clubs lors des Assemblées Générales fédérales, afin de garantir une représentation juste et équitable.	Mettre en place un système de vote anonyme pour toutes les décisions fédérales lors des Assemblées Générales, afin de protéger l'intégrité des choix de chaque membre et d'éviter toute pression induite de la gouvernance.
	Favoriser la confiance mutuelle entre les dirigeants des ligues régionales, des clubs et de la fédération, en établissant une communication interne claire et transparente, axée sur le partage et l'outillage collaboratif.	Mettre en place un espace numérique partagé qui facilitera les échanges quotidiens entre les ligues et la fédération.
		Garantir un climat de transparence et de coopération.
	Veiller au respect des responsabilités des élus ainsi que de celles des cadres enseignants, pour une gouvernance claire et efficace.	Favoriser un dialogue ouvert en écoutant attentivement les propositions des élus, qu'ils soient nationaux ou locaux, dans le cadre de leurs prérogatives respectives.
		Accorder une attention particulière aux suggestions des cadres enseignants, pour enrichir notre réflexion collective.
		Assurer la transparence en rendant publics les avis et en expliquant clairement les décisions prises par les élus.
	Assurer un accès équitable à l'information pour tous.	Publier les avis des experts dans les domaines techniques, administratifs, comptables, et bien d'autres, afin de garantir la transparence de nos décisions.
Rendre publiques les décisions prises par nos élus et expliquer clairement les raisons qui les sous-tendent, pour que chaque membre de la fédération puisse comprendre et participer au processus démocratique.		

Une équipe pour la prochaine olympiade de la FFAAA

Remettre la pratique au cœur de notre fédération.

objectifs	Actions à mettre en oeuvre	Moyens d'actions
Une fédération pour laquelle la pratique est au centre des préoccupations	Garantir la formation initiale	Renforcer le travail effectué avec l'institut de formation en ce qui concerne les formations diplômantes (BF, CQP, VAE DEJEPS, etc), et la formation des jurys
	Développer la formation continue des enseignants	Enquêter auprès des enseignants pour mettre en place des formations continues qui répondent à leur besoin en s'adaptant au local
		Structurer les formations autour d'un socle commun et d'éléments modulables permettant une adaptabilité à chaque territoire.
		Formation des enseignants sur la prise en charge de publics spécifiques (enfants, seniors, sport santé, etc)
	Organiser la transmission des travaux du Collège Technique National	Mettre en forme et publier les travaux du CTN exploitables par les enseignants des clubs
		Créer une base de connaissances ordonnée à destination des enseignants, avec un référentiel technique commun
		Diffuser au niveau des clubs et des pratiquants la parole des experts
	Valoriser les initiatives locales, les idées et les talents des clubs.	En mettant en place une valorisation institutionnelle des réussites locales
		En faisant connaître à travers une communication adaptée les initiatives locales et leurs impacts
		En mutualisant les recherches pédagogiques des enseignants de clubs

Une équipe pour la prochaine olympiade de la FFAAA

Remettre la pratique au cœur de notre fédération.



Élections pour le renouvellement du comité directeur de la FFAAA du 20 novembre à 8 h 00 au 22 novembre à 23 h 59 (<https://ffaaa.legavote.fr/electeur/notice>)

Votez pour Esprit Aïki,

une équipe de bénévoles et de pratiquants de toutes générations répartie sur l'ensemble du territoire au service d'une fédération forte à l'écoute des clubs.

